



Erstellt durch Hauptamt

Gemeinderat

öffentlich

Entscheidung

17.11.2022

Nachbesetzung beschließender Ausschüsse

Sachdarstellung:

Die Stadträte Julius Bausch und Ralf Ettwein scheidern am 17.11.2022 aus dem Gemeinderat aus. Julius Bausch war bis zu seinem Ausscheiden aus dem Gemeinderat in den Ausschuss für Umwelt und Technik gewählt. Ralf Ettwein war in den Verwaltungsausschuss gewählt.

Vom Wahlvorschlag Freie Wähler/Freie Demokratische Partei/Unabhängige Wählerversammlung Hüfingen rücken Patrick Moog und Stephan Happle in den Gemeinderat nach.

In der Regel erfolgt die Ausschussbesetzung nach § 40 Abs. 2 GemO im Rahmen der Einigung, wobei auch beim Nachrücken die Zustimmung aller Gemeinderäte erforderlich ist.

Von der Fraktion FW/FDP/UWV liegt folgender Vorschlag für die Ausschussbesetzung vor:

a) Ausschuss für Umwelt und Technik

Mitglied Patrick Moog

Stellvertreter Stephan Happle

b) Verwaltungsausschuss

Mitglied Stephan Happle

Stellvertreter Patrick Moog

Kommt eine Einigung nicht zustande, rückt nach § 10 Abs. 5 DVO der GemO bei Ausscheiden eines Ausschussmitgliedes der nächste Bewerber nach. Da die Ausschussbesetzung im Rahmen der Einigung erfolgt ist, ist dies der 1. Stellvertreter des für den Wahlvorschlag gewählten Gemeinderates. 1. Stellvertreter der Freie Wähler/FDP/UWV Hüfingen ist beim Ausschuss für Umwelt und Technik Gemeinderat Adolf Baumann und beim Verwaltungsausschuss Gemeinderat Ernst Sulzmann.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat erklärt im Rahmen der Einigung einstimmig, dass für das Nachrücken in den Ausschuss für Umwelt und Technik sowie Verwaltungsausschuss von § 10 Abs. 5 DVO zur GemO abgewichen wird und beschließt einstimmig:

Herr Patrick Moog wird als Mitglied in den Ausschuss für Umwelt und Technik sowie als Stellvertreter in den Verwaltungsausschuss gewählt.

Herr Stephan Happle wird als Mitglied in den Verwaltungsausschuss sowie als Stellvertreter in den Ausschuss für Umwelt und Technik gewählt.

